

Seegumper spielen am Vorabend des Narrentags auf der Hofstatt

Die Guggenmusiker haben viele weitere Neuigkeiten: Unter anderem ist ein großes Treffen mit anderen Gruppen bei der Landesgartenschau geplant. Die Termine im Überblick:



Die Seegumper, hier bei ihrer Benefizkonzert zugunsten der „Narr mit Herz“ auf der Münstertreppe, haben in dies sehr viel vor. | Bild: Kleinstück



HOLGER KLEINSTÜCK

Voll ist der Terminplan der Seegumper in jedem Jahr, diesmal aber noch mehr als sonst – und das aus gutem Grund: Schließlich stehen am Wochenende der Narrentag und im Mai der Auftritt bei der [Landesgartenschau](#) (LGS) an. „Auch ansonsten gibt es viele Neuigkeiten bei uns“, sagte Andreas Jöckle, seit mehr als zehn Jahren Chef der Seegumper, im Gespräch mit dem SÜDKURIER.



Andreas Jöckle ist seit mehr als zehn Jahren Vorsitzender der Seegumper. | Bild: Kleinstück, Holger

Jugendliche ab zwölf Jahren können mitmachen

Angefangen mit 15 Musikern in den Jahren 1999 bis 2001 zählen die Seegumper heute 60 aktive Mitglieder im Alter zwischen zwölf und 53 Jahren. Um sicherzustellen, dass es genug Nachwuchs gibt, hat der Verein seine Satzung so geändert, dass jetzt auch Jugendliche ab zwölf und nicht wie bisher erst ab 16 Jahren aufgenommen werden. Fünf junge Musiker konnten bereits gefunden werden, die bei Tagesumzügen und Konzerten mit dabei sind.

Die Idee hinter der Gründung des Fördervereins

Neu ist auch der stellvertretende Vorsitzende Alexander Fenner. Darüber hinaus ist im Dezember ein Förderverein aus der Taufe gehoben worden. „Mitglieder, die keine aktiven Musiker sind, können jetzt beispielsweise die Bewirtung übernehmen. Bisher mussten das immer die Musiker selbst tun“, erläuterte Jöckle.

Monsterkonzert mit den Guggevamps

Ein Bewirtungseinsatz steht am Wochenende an. Die Seegumper werden am Freitag ab 18 Uhr sowohl mit einer Gumperbar als auch mit einem beheizten Zelt als Narrenzimmer am Münster vertreten sein. Am Freitag werden alle aktiven Musiker zur Hofstatt marschieren, um dort mit den Guggevamps um 21 Uhr ein Monsterkonzert zu geben. Am Samstag ab 11 Uhr und am Sonntag beim Weißwurstfrühstück ab 6 Uhr bleibt es bei der Bewirtung.

Das könnte Sie auch interessieren

ÜBERLINGEN

Viererbund: Rebellenzünfte treffen sich zum Narrentag in Überlingen



KREIS WALDSHUT

Bäume und Äste blockieren Fahrbahnen – die Feuerwehr ist im Dauereinsatz

Auftritt bei „Narr mit Herz“

Das nächste Konzert steht dann am Samstag, 15. Februar an, wenn die „Gumper“ auf der Münstertreppe bei der Benefizaktion „Narr mit Herz“ spielen. Im Vorjahr waren dabei 1775 Euro zusammengekommen. Während der Fasnetstage vom 20. bis 25. Februar werden die Seegumper mehrfach auftreten.

Großes Guggenmusiktreffen am 9. Mai

Höhepunkt dieses Jahr ist Jöckle zufolge der Auftritt auf der Seebühne im Uferpark West während der LGS: „So eine Chance bekommen wir nicht nochmal“, sagte er in Vorfreude auf das Ereignis. Am Freitag, 8. Mai gibt es dort abends mit den Guggevamps ein Konzert. Tags darauf steht dann das große Guggenmusiktreffen an, zu dem sich bis jetzt acht Gruppen angemeldet haben. „Es ist gar nicht so einfach beziehungsweise eine große Herausforderung, Gruppen außerhalb der Fasnet zu bekommen“, weiß Jöckle.

Das könnte Sie auch interessieren

ÜBERLINGEN

Diese Veranstaltungen stehen 2020 in Überlingen abseits der Landesgartenschau und des Stadtjubiläums an

Auftritte auf den drei Seebühnen

Die Guggenmusiken werden abwechselnd auf den drei Seebühnen spielen. Ein weiterer Höhepunkt findet am Abend im Kursaal statt: Die Band Papis Pumpels gibt ein Schlagerkonzert.

[Rückmeldung an den Autor geben](#)

Mehr zum Thema

Hänselejuck Überlingen